

A LA SAG

Productores lencas solicitan fertilizantes y sistemas de riego

En esta zona, 2,000 familias se dedican a las actividades agrícolas como el cultivo de maíz, frijol, hortalizas y café

TEGUCIGALPA. Un grupo de productores de origen lenca del municipio de San Francisco de Opalaca, Intibucá, se reunió con la titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo, para darle a conocer sus necesidades y pedirle apoyo.

Los productores indicaron que cuentan con buenas tierras y títulos de propiedad ancestrales, sin embargo, requieren del apoyo en fertilizantes, sistemas de riego, asistencia técnica, pues han estado relegados de este tipo de ayuda.

Los productores en esta zona del país se encuentran organizados en consejos lencas, en el grupo denominado "Gobernanza Indígena de La Vara Alta" y existen unos 60 grupos de mujeres.

Se estima que hay unas 2,000 fa-



Los productores de Opalaca fueron recibidos por la ministra de la SAG, Laura Suazo, quien les ofreció apoyo.

milias que se dedican a la agricultura y los productores informaron que era la primera vez que visitaban las instalaciones de la SAG, en Tegucigalpa.

TIENEN SEMILLA CRIOLLA

En la cita participaron además representantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), quienes por medio de un convenio brindan su apoyo a productores lencas de San Francisco de Opalaca.

Los productores informaron que ellos tienen la semilla criolla para sembrar y lo que solicitan es apoyo con fertilizantes.

La titular de la SAG escuchó cada una de las solicitudes que plantearon los productores y les expresó que viajará a la zona de Opalaca, para verificar "in situ" las necesidades agrícolas de este lugar.

Dijo que se encuentra muy al tanto de las comunidades indígenas, pues había trabajado en el campo y afirmó que se le brindará el apoyo solicitado a los productores.